



Nun tanzen wir Los Vambos also schon im zehnten Jahr, machen die Faasenachtsbühnen in und um Bliesmengen-Bolchen unsicher, präsentieren stramme Waden und "durchtrainierte" (W)Vambe und veranstalten jede Menge Spaß und Klamauk. Mädels, wie die Zeit vergeht !!! .....

Auch die Jubiläumssession beginnt mit einem interessanten Auftritt:

Wir sind Gäste bei der **10. Ladies-Night der KG "Die Molschder Narrekäpp"**, die am Samstag, dem 29.11.2014, ab 20:00 Uhr im "Haus Gabriel" in Riegelsberg über die Bühne geht.

Die Organisatorinnen hatten uns bei der berühmt-berüchtigten Rohrbacher Frauensitzung gesehen und vom Fleck weg engagiert.

Ist doch klar, dass wir dabei sind, zumal auch die Molschder Narrekäpp mit ihrer Ladies-Night ihr zehnjähriges Jubiläum feiern.

Wäre schön, wenn wir uns dort sehen!

Natürlich bereiten wir uns wieder gründlich auf die neue Session und unsere Fans vor.

Dabei sammeln wir allerlei Anregungen:

=> **Männerballett:**

Wobei wir natürlich keine Ideen klauen, sondern jedem unserer Tänze die typische "Vambe-Note" verleihen.